

Jahresbericht des Präsidenten - Vereinsjahr 2019

zu Händen der Hauptversammlung vom 2. März 2020

Einmal mehr geht mit der heutigen Hauptversammlung ein eher ruhiges Vereinsjahr zu Ende – entsprechend kurz fällt auch dieser Jahresbericht aus.

Nach einer längeren Pause fand am 12. Juni wieder eine Seniorenfahrt statt. Bei wunderbarem, warmem Wetter starteten 18 Fahrer mit 52 Seniorinnen und Senioren Richtung Emmental zur Spycher Handwerk AG. Zu sehen gab es dort jede Menge Tiere – Kamele, Schweine, Schafe, Hühner und so weiter. Zudem konnten die Jurten besichtigt werden und im Hofladen tausend Sachen und Sächeli, Kleider, Wolle und vieles mehr bestaunt und gekauft werden. Das anschliessende Zvieri glich eher einem Nachtessen und so konnten wir Chauffeure am Abend viele zufriedene Gäste wieder sicher nach Stettlen fahren.

Am 20. November fand – auch hier nach längerer Pause – ein G2 Anlass statt, an dem uns die Vertreter der Gemeinde über die diversen geplanten Bauprojekte (Erneuerung Hauptstrasse, Überbauung Post-Areal, Bernapark) orientiert haben.

Ins neue Jahr sind wir mit dem traditionellen Neujahrshöck gestartet. Fünfzehn Mitglieder und Partner durften sich am 1. Februar 2020 im Gasthof Alpenblick bei gemütlicher Stimmung verwöhnen lassen. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an Max Gugelmann und Marianne Horisberger und ihr Team!

Die regelmässigen Gwärbler-Stämme fanden 2019 im Tearoom Krenger statt – der beliebte Zibelemärit-Stamm am 25. November traditionsgemäss in der LINDE.

Zum Schluss möchte ich allen, die im vergangenen Jahr zum Gelingen des Vereinslebens beigetragen haben, danke sagen:

Allen Mitgliedern, die aktiv an den Anlässen des Vereins teilnahmen, den Fahrern am Seniorenausflug, und last but not least Irene, Walter und Roland für ihre Mitarbeit im Vorstand!

Gewerbeverein Stettlen-Deisswil
Dominik Gerber, Präsident